
Herr Gleß berichtete ausführlich über den laufenden Prozess der Neuaufstellung des
Regionalplans.

Herr Pätzold bedankte sich für die Ausführungen sowie die gewählte Verfahrensweise.
Die von den GRÜNEN in vorherigen Sitzungen benannten Problempunkte seien in dem
Entwurf der Stellungnahme aufgegriffen worden. Innerhalb der gesetzten Frist werde
man prüfen, ob man noch weitere Punkte vorbringen wolle.


